

Providencia conmemoró día de la Emancipación Raizal

Escrito por Edilberto Caro Banques

Martes, 04 de Agosto de 2020 10:34 - Última actualización Martes, 04 de Agosto de 2020 10:50



Con diferentes actos culturales y una muestra gastronómica este lunes la alcaldía de Providencia y Santa Catalina conmemoró el día de la ‘Emancipación Raizal’. El acto que se hizo en conmemoración de los 186 años de la emancipación raizal, tuvo como escenario las instalaciones del Teatro Municipal Midnight Dream.

Organizado por la Secretaria de Deportes y Cultura, a cargo de Martín Valderrama Cruz, el acto contó con la apertura en cabeza del alcalde Jorge Norberto Gari Hooker; la activista Josefina Huffington y varios grupos artísticos; además de la presencia de los comandantes de la Armada y la Policía Nacional.

Reseña de la Alcaldía

“Esta actividad se llevó a cabo con el fin principal de que los jóvenes conozcan su tradición y así no perder la memoria histórica de nuestro Archipiélago, la cual nos hace libres de corazón, mente y espíritu”, dijo Valderrama Cruz.

Historiadores del municipio como la señora Huffington, Fanny Howard y Walwin Brown, fueron los encargadas de realizar un resumen de la historia de cómo Old Providence and Catalina fueron liberadas.

Entre tanto el Alcalde Gari Hooker, concluyó este evento agradeciendo efusivamente a todos los gestores culturales, historiadores y músicos por preservar nuestras tradiciones ancestrales y culturales.

Providencia conmemoró día de la Emancipación Raizal

Escrito por Edilberto Caro Banques

Martes, 04 de Agosto de 2020 10:34 - Última actualización Martes, 04 de Agosto de 2020 10:50

Providencia y Santa Catalina son admiradas por mantener firmes sus costumbres y tradiciones ancestrales, tales como su lengua creole y su cultura general, esto gracias a que la mayoría de sus habitantes son raizales y que incluso los continentales y extranjeros residentes en esta localidad adoptan dichas costumbres con el mayor respeto y naturalidad.